



MUSICA Y DANZA

Festival de la convivencia

La Federación Facca organiza el I Encuentro Cultural Cristiano

M. J. VELASCO ■ LINARES

Coros, danzas y teatro se incluyeron en el programa del I Encuentro Cultural Cristiano, organizado por la Federación de Asociaciones Culturales Cristianas, celebrado, ayer, en el teatro Cervantes. Una jornada que sirvió para promover la convivencia entre culturas.

La comunidad gitana de Linares vivió, ayer, un día grande en el Teatro Cervantes. Celebró el primer Encuentro Cultural Cristiano, con motivo del Año Europeo del Diálogo Intercultural, una iniciativa de la Unión Europea. Las iglesias evangélicas de la ciudad, se unieron para celebrar un acto de convivencia en el principal espacio escénico de los lina-

reses. Miembros la Federación de Asociaciones Culturales Cristianas de Andalucía actuaron como maestros de ceremonias en un día en el que la religión y la tolerancia fueron la nota dominante.

El presidente del colectivo, Luis Guillermo Cortés, mostró su satisfacción con el desarrollo de la iniciativa y la acogida del público, que ocupó todas las localidades del teatro. "Se trata de un día de convivencia y alegría en el que reflejamos que Linares es multicultural y racial", aseguró. Él fue el encargado de leer un manifiesto de diálogo entre culturas, en el que se enfatizó la necesidad de la educación en el respeto a la diversidad y la ayuda a los más desfavorecidos. A continuación, un

grupo de niñas y jóvenes del Centro Social de Arrayanes subió a las tablas para ofrecer una danza inspirada en la alegría del pueblo de Israel después de su liberación. A continuación, el pastor Luis Camacho tomó la palabra para promover el trabajo duro para conseguir una sociedad tolerante.

El cante tomó el protagonismo gracias a un festival de coros en el que participaron feligreses de las iglesias de El Cerro, Linares-Baeza, El Centro y San Antonio, que ofrecieron lo mejor de sí mismos, en sus cánticos a Dios y a favor de la paz. Después, el teatro tomó el relevo de la mano de los alum-

nos de la Escuela Dominical de Centro Social de Arrayanes, que representaron "Sus benditas manos". Las mujeres tomaron el relevo para poner en escena "El ejército de Jehová". En ambas historias, basadas en relatos bíblicos, estuvo presente un claro mensaje: la unidad de la familia. Además, en sus moralejas se habló de los desastres que puede provocar la droga en la vida de los jóvenes. Después de una emotiva despedida, los asistentes regresaron a sus casas con la sensación de haber acudido a una velada especial.

Entre las actividades que regularmente organiza la Federación de Asociaciones Culturales Cristianas de Andalucía están los programas de prevención comunitaria en drogodependencias, de inserción social y laborar para mujeres gitanas, de dinamización y atención a jóvenes con problemas y de promoción del voluntariado.

Todas las iglesias evangélicas de la ciudad participaron en un emotivo festival de coros